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MÚSICA. María del Carmen, en Oviedo. / PIÑA

EN CORTO MARÍA DEL CARMEN JIMÉNEZ ESTUDIANTE DE VIOLÍN

«Me tengo que dedicar a esto»
30.07.2008 - I R. | OVIEDO

María del Carmen Jiménez lleva más de media vida con su violín a cuestas. A sus 15 años, esta granadina, que estos días
participa en un taller musical en Oviedo, ya es capaz de levantar los aplausos de los sorprendidos transeúntes. Es su objetivo de
futuro: que su música sea escuchada.
-¿ Por qué eligió el violín?
-Comencé en el mundo de la música a los 8 años y tenía claro que me gustaban los instrumentos de cuerda. Como era baja,
escogí el violín, que es más manejable.
-¿Cuántas horas ensaya a la semana?
-Pues cada día un mínimo de tres horas y tres días a la semana voy al conservatorio, donde estamos cinco horas.
-Con tanto ensayo, ¿le queda tiempo para el ocio?
-Es difícil compaginarlo ,sobre todo con el instituto, pero te las arreglas. Además, me gusta practicar deporte y salir con mis
amigas, y siempre tenemos tiempo libre. 
-Ha conseguido los aplausos del público ovetense. ¿Suele tocar en la calle?
-A veces toco con mis amigos, así nos sacamos un dinerillo para tomar algo, pero sobre todo lo hacemos para que la gente
escuche más música clásica. La cima de los músicos es que la gente nos escuche, y aprovechamos las actuaciones en la calle
para improvisar un poco. 
-¿Alguna vez se ha planteado dejarlo?
-No, nunca. En el conservatorio nos lo pasamos muy bien, tenemos un gran grupo de amigos y ya estoy a la mitad del recorrido, 
porque la carrera de violín son 14 años. Ya no hay marcha atrás.
-¿Quiere dedicarse a esto toda su vida?
-Me tengo que dedicar a esto, es lo que más me gusta y animo a todo el mundo a que toque algún instrumento. Si te gusta y lo trabajas, cualquiera puede hacerlo.
-¿Forma parte de alguna orquesta o grupo?
-Sí. En estos momentos formo parte de la Joven Orquesta de Granada, de la orquesta de la Universidad de Granada y de la Orquesta Joven de Andalucía.
-¿Hasta cuándo se queda en Oviedo?
-Estoy en curso de la Fundación Premios Príncipe hasta el 2 de agosto, cuando actuaremos en Las Caldas.
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